

Pressemitteilung

Penzberg, 27.10.2022

Fokus auf Teamverstärkung und interdisziplinärer Zusammenarbeit

Mit Friederike von Redwitz als neuer Chefarztin der Abteilung Anästhesie hat das Klinikum Penzberg eine weitere Frau in Führungsposition

Penzberg – Neue Leitung und Struktur für die Abteilung Anästhesie am Klinikum Penzberg: Friederike von Redwitz hat im August die Nachfolge des bisherigen Leitenden Arztes Christian Bauereis übernommen, der sich in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet hat. Der personelle Wechsel wurde zum Anlass genommen, die Chefarztposition einzuführen. Unter den zahlreichen Bewerbern aus ganz Deutschland befand sich auch von Redwitz, den Penzberger Kollegen bereits durch ihre bisherige Tätigkeit am Klinikum Starnberg bekannt. „Am Ende ausschlaggebend war die hervorragende Arbeit, die Friederike von Redwitz seit 2008 als Oberärztin in der Starnberger Anästhesiologie und Intensivmedizin geleistet und dadurch letztlich zur geeignetsten Bewerberin gemacht hat“, so Dr. Thomas Weiler, Geschäftsführer der Starnberger Kliniken und des Klinikums Penzberg.

Ihr Medizinstudium absolvierte die gebürtige Bambergerin in Düsseldorf und Paris (dort hatte sie zuvor auch ein Jahr Kunstgeschichte studiert). Für die weitere berufliche Ausbildung in der Kardiologie und Herzchirurgie ging es dann nach Hamburg sowie an das Herzzentrum Bad Rothenfelde/Niedersachsen. Mit Hospitationen unter anderem in Luzern, Zürich und Wien folgte schließlich der Wechsel in die Anästhesie inklusive Facharztanerkennung der Anästhesiologie mit der Zusatzbezeichnung Notfallmedizin und spezielle anästhesiologische Intensivmedizin. „Ich freue mich sehr hier in Penzberg zu sein! Von Beginn an wurde ich sehr herzlich aufgenommen und unterstützt. Vor allem schätze ich bei aller Professionalität die familiäre Atmosphäre“, so die 55-Jährige, die dem „blauen Land“ auch privat verbunden ist – zusammen mit ihrem Mann lebt sie seit mehreren Jahren in Schlehdorf. „Das passt natürlich auch gut zu meinen Leidenschaften wie Bergsport und Segeln. Reizvoll ist auch das vielfältige

Ein Unternehmen der Starnberger Kliniken GmbH

Am Schloßbühl 7
82377 Penzberg
T +49 8856 910-0
F +49 8856 910-123
www.klinikum-penzberg.de

Geschäftsführung

Dr. Thomas Weiler

Pressereferent

Stefan Berger
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Krankenhaus Penzberg GmbH
Amtsgericht München
HR-B 195296



Angebot von Kunst und Musik in der Region!“ Der Fokus liegt derzeit allerdings auf der Verstärkung ihres Teams: „Durch die Weiterentwicklung der Abteilung und Schaffung einer Oberarztstelle können wir uns gut für die Zukunft aufstellen“, betont von Redwitz. „Zusätzlich suchen wir aktiv Fachärzte der Anästhesie!“

Eine enge interdisziplinäre Zusammenarbeit, etwas das von Redwitz mit allen Abteilungen sehr am Herzen liegt, besteht bereits mit Dr. Susanne Rogers, Ärztlicher Direktorin und Chefärztin der Allgemeinen- und Viszeralchirurgie.



BU: Penzbergs Prokuristin Barbara Huber (l.) und Ärztliche Direktorin Dr. Susanne Rogers (r.) stellen Friederike von Redwitz, neue Chefärztin der Anästhesie am Klinikum Penzberg, vor.

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege, das Schulungszentrum für Notfallmedizin, die MVZs Herrsching, Penzberg, Starnberg, Molekulardiagnostik sowie die Gesundheitsakademie.